

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Sistem informasi manajemen sangat dibutuhkan perusahaan pada masa sekarang, dimana informasi sangat banyak dan mudah diperoleh. Informasi tersebut harus dikelola dan disalurkan dengan baik agar dapat dipergunakan dengan baik dalam pengambilan keputusan yang terbaik. Menurut Simon " ... keputusan berada pada suatu rangkaian kesatuan (continuum) dengan keputusan terprogram pada satu ujungnya dan keputusan tak terprogram pada ujung yang lain" ¹

Informasi dapat diperoleh dari berbagai sumber. Salah satu sumber yang paling penting saat ini didapat dari komputer. Penggunaan komputer dalam perusahaan dimulai dari pengolahan data, seperti pembuatan faktur penjualan, daftar gaji dan sejenisnya, yang melibatkan pengulangan perhitungan rutin dan pencetakan dokumen dalam jumlah besar. Aplikasi program pendukung keputusan ini selanjutnya mengarah ke fase yang disebut Management Information System (MIS). Sistem ini merupakan sistem yang terintegrasi dan mampu memudahkan para pencari informasi untuk langsung mengakses data yang diperlukan para manajer untuk membuat keputusan.

1. Raymond McLeod, *Management Information Systems, (Sistem Informasi Manajemen)*. Edisi VII, Jilid 2, Terjemahan Hendia Teguh, Prenhallindo, Jakarta, 2001, hal. 348.

Informasi akuntansi merupakan bagian yang terpenting dari seluruh informasi yang diperlukan oleh manajemen. Penulis membahas masalah yang akan dibahas yaitu pada bidang akuntansi. Penulis mengambil contoh keputusan pada perusahaan, yaitu keputusan biaya produksi. Akuntansi manajemen disusun terutama untuk menghasilkan informasi yang berguna bagi pengambilan keputusan oleh manajemen. Biasanya informasi yang dipergunakan oleh manajemen terutama berkisar pada biaya. Selain data biaya untuk harga pokok, akuntansi juga membutuhkan data untuk pengawasan dan analisa biaya yang dibuat dalam bentuk biaya standar, agar dapat melakukan pengawasan baik.

Berdasarkan alasan pemilihan judul di atas mengenai pentingnya suatu sistem informasi manajemen sebagai pendukung dalam pengambilan keputusan, maka penulis tertarik dalam penulisan karya ilmiah dalam bentuk skripsi ini dengan judul **“PERANAN SISTEM INFORMASI MANAJEMEN SEBAGAI PENDUKUNG DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT. PERKEBUNAN NUSANTARA III (PERSERO) MEDAN”**. Sebab penulis ingin mengetahui sejauhmana sistem informasi manajemen dapat digunakan dalam proses pengambilan keputusan pada PT Perkebunan Nusantara III (Persero) Medan.